

Anne Rigail

## Avez-vous un message aux femmes pilotes d'aujourd'hui et de demain ?

AR : Toujours le même, qui s'adresse plus généralement à l'ensemble des femmes : ayez confiance en vous, osez imaginer des parcours non conventionnels.

Je crois les jeunes générations changent, ont un peu plus confiance en elles et osent déployer un peu d'ambition. C'est une excellente nouvelle.

Il faut continuer, comme le fait l'Association Française des Femmes pilotes, à valoriser des réussites de femmes, pour continuer à déconstruire les stéréotypes.